

<広瀬川通信9月号>

NPO法人広瀬川の清流を守る会

今日、久しぶりに太白山頂上(321m)に登りました。昨夜来の台風が通過し、一段と青い空と山、眼下の街並の光景に秋を感じました。山が洗われて山道には青いドングリの実が無数に落ち、斜面にはススキの穂が秋の深まりを告げています。いかがお過ごしでしょうか。さて、本会最大のイベント、第9回「政宗さんの川狩り」(昨年は増水のため中止・8月22日開催)はおかげさまで、天候にも恵まれ、大変好評のうちに無事終了することができました。国交省仙台河川国道事務所が昨年3月に整備完成した広瀬川八本松河原のジャブジャブ池を会場として、アユを手づかみで獲って、塩焼きで食べる美味しいイベントに過去最高の300名が参加。前日の雨天模様を吹き飛ばすイベントとなりました。

小学校低学年から、大人まで川に入り、川に網を張った生簀に放った約300匹のアユを夢中になって追いかける光景を、誰よりも広瀬川の「川狩り」を好んだ政宗さんが見たら、きっと喜んだことでしょう。すばやく泳ぐアユを手で掴むことは大変難しい技術です。しかし、徐々にアユの泳ぎの習性を知り、見事に捕る子供が現われます。その技を見ながらアユ掴みに成功して歓声を上げる子供が続き、そして大人も負けじと真剣になって川に手を入れて川底をじっとうかがいながらアユを待ちます。子どもたちも水着に着替えて真剣モードに。大人も子供も時間を忘れて川から離れません。やがてきた制限時間、獲ったアユの塩焼きを頬張り、美味しいとの声があちらこちらから聞こえてきます。最高7匹のアユを捕まえた子供に、政宗さんの「たくさん捕ったで賞」を授与。賞品として次回の無料参加券がプレゼントされました。

イベントに初参加した子どもの親は、普段来ない仙台の街中の広瀬川に入り、自然に触れる喜びは新鮮だと感想を語っていました。また、家族や仲間とバーベキューをやりたいので車の乗り入れができますかと尋ねる方もいました。

皆さんそれぞれに夏休み最後の思い出になったことでしょう。その模様がテレビ放送と新聞に掲載、報道されましたことを報告します。さて、私事ながら「寺の病」で8月イベント繁忙期をやっと消化できました。つきましては今月予定「北海道バーベキュー会」を変更させていただきます。関係各位にご迷惑をおかけしましたことをお詫びします。(日下記)



【報告 8月】

8月 8日(土)午前10時～ 広瀬橋清掃 雨天のため中止しました

8月22日(土)午前9時30分(受付)広瀬川八本松「政宗さんの川狩り」上記記載

【予定 9月～10月】

9月12日(土)午前10時～ 広瀬橋清掃

9月29日(火)午後7時～ 五十集屋 川狩り反省会(下記詳細)

10月10日(土)午前10時～ 広瀬橋清掃 終了後に芋煮会

<政宗さんの川狩り・反省会>

9月29日(火)午後7時～ 五十集屋(長町5丁目長小前)川狩り反省会 (会費4,000円)

申込は9月26日までお願いします。

本会主催活動に複数回参加した企業に社会貢献証明、個人に参加証明書を発行

NPO 法人広瀬川の清流を守る会 「広瀬川何でも相談室」受付中

Tel 022-247-6522 Fax 290-3205 info@hirosegawa.com URL www.hirosegawa.com

掲示板書き込み・メール・質問、お便り大歓迎。〒982-0011 仙台市太白区長町1丁目2-16-201(昭和宅建内)

会 員 募 集(法人年会費1万円・個人年会費5千円)